



# 嘉鉄っ子



令和5年月9月号

しーまブログ  
「かてっ子」

## 御支援に感謝・感動の運動会

校長 馬場 隆一郎

9月24日は嘉鉄小学校校区合同運動会でした。この運動会の開催までに、準備や練習等たくさんの方々に御支援と御協力をいただきました。まず、3日にはPTAの作業がありました。この作業では、保護者の皆さんや重村区長さんを始め校区の方々にも御協力いただきかなり校庭やフィールドが綺麗になりました。そして、17日の豊年祭の準備作業終了時に、学校のトラックの整備もしていただきました。この作業にはローラーで整地をしていただくことができ、本当に走りやすいトラックにしていただきました。また、23日の午前中には豊年祭の準備の後、校庭に運動会の万国旗も設置していただきました。そして23日に盛大に行われました豊年祭の終了後、今度はテントの移動設置を行いました。地域の方々と保護者の皆さんで協力していただき、運動会の準備を着々と進めていただきましたこと、感謝しかありませんでした。本当にありがとうございました。また、児童18名への八月踊りと稲すり節を重村満久区長さんと福島芳江さん、岡田真美子さんにも丁寧に御指導いただきました。児童18名は蘇刈集落と嘉鉄集落の豊年祭・敬老祝賀会で稲すり節を御披露し、八月踊りは運動会で立派に御披露することができました。運動会当日は天候にも恵まれ、運動会の開催に当たり保護者の皆さん、婦人会の皆さん、たくさんの方々に御支援と御協力をいただき、大変盛り上がった運動会となりました。結果は小学校が赤組、集落が蘇刈・伊須集落の優勝となりました。分団対抗リレーと児童の紅白対抗リレーはこれまでにない盛り上がりを見せ、大変見ごたえのある力強さと感動を覚える展開でした。児童の紅白対抗リレーは本当に接戦となり、最後まで諦めず一生懸命に取り組んだ姿に「ねばり強く実践する嘉鉄の子ども」そのものを目の当たりにし、嘉鉄の児童の素晴らしさを改めて感じることでした。

たくさんの方々の御支援御協力とたくさんの方々の感動をいただいた運動会に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

## PTA 美化作業

9月3日(日)にPTA美化作業を実施しました。

校庭の芝生の刈り込み、トラックの整備に伴う芝切・除草、校舎裏や体育館周辺の草取り等、多くの箇所をきれいにしていただきました。お疲れ様でした。

猛暑の中、たくさんの保護者の皆さん、地域の方々に参加していただき、誠にありがとうございました。嘉鉄小学校も見違えるようにきれいになりました。子ども達の練習に身が入ってきました。運動会本番が楽しみです。



## 鹿児島大学 学校環境観察実習

9月6日(水)に鹿児島大学教育学部2回生12名と引率の上谷順三郎教授の計13名の方々が嘉鉄小学校を訪問しました。

将来、教師を目指す学生が、学校現場で直に児童生徒や職員と触れあうことで、学生自らの学び意欲・動機を高め、質の高い教師を育成することを目的にした実習です。

短い時間でしたが、一緒に授業を受けたり、遊んだり、楽しい雰囲気の中で実習を進めることができました。



## 大運動会開催

9月24日(日)嘉鉄校区・嘉鉄小学校合同運動会が開催されました。天候等の心配もありましたが、当日は天気も良く、子ども達も日頃の練習の成果を十分発揮することが出来ました。保護者の皆様、地域の方々もたくさん来ていただき、本当にありがとうございました。

今後ご協力等お願いします。



## 10月行事予定

- 10/ 5 (木) 身体測定
- 10/ 8 (日) 第39回瀬戸内町民体育大会
- 10/ 9 (月) 祝日 スポーツの日
- 10/11 (水) 瀬戸内町小学校陸上記録会  
(清水運動公園)
- 10/16 (水) ALT ウェズリー先生来校)
- 10/23 (月) 旧9月9日(権現祭り)
- 10/25 (水) 学習発表会 予行練習 2校時
- 10/27 (金) 学習発表会準備 5校時
- 10/28 (土) 土曜授業 学習発表会1~3校時